



**Nombre de alumno: Santiago Osorio
Ingris Johana**

Nombre del profesor: Ana Villafuerte

Nombre del trabajo: Ensayo

**Materia: Fisiología de la reproducción
animal II**

Grado: 4to

Grupo: "A"

Comitán de Domínguez Chiapas a 17 de octubre del 2020

Fisiología de la reproducción animal

Como primer lugar en este pequeño pero breve ensayo hablaremos de unos temas que a mí me parecieron interesantes dentro de esta unidad dos en la materia de fisiología de la reproducción veterinaria la cual será el parto Ya que es un tema muy extenso e importante de la materia.

Como tema principal el parto es un proceso fisiológico en el cual el útero gestante está preparado para expulsar al feto y placenta fuera de la madre cabe recalcar que existen varios procesos los cuales explicarán posteriormente.

Existen factores desencadenantes del parto Los cuales son cinco, el primero son los uterinos ya que aumenta la producción de prostaglandinas dos y aumenta los receptores de oxitócina ya que todo eso hace que se desencadenen las contracciones uterinas. Segundo lugar sería el feto y Como último sería el cérvix ya que la estimulación del cuello provoca una descarga de prostaglandinas uterinas capaces de provocar dinámica uterina.

Como uno de los temas importantes dentro del parto, serían sus fases ya que ésta está dividida en tres. la primera es la primera etapa del parto es una de las importantes porque es donde existe el proceso de maduración es esencial para el inicio del parto porque al final de la gestación, la rápida acumulación de tejidos fetales sobrepasa la habilidad de la placenta para suministrar sustratos y el útero ya no se puede distender más de feto y éste comienza a sufrir. La segunda etapa del

parto es la expulsión exitosa o bien hecha del feto que requieren fuertes contracciones y movimientos de los músculos para que así la madre pueda expulsar al producto Y, por último, pero no menos importante está la tercera etapa del parto que es donde existe la expulsión de membranas fetales que normalmente ocurre después de la expulsión del feto, como lo es la placenta.

Como consiguiente la inducción del parto es el método utilizado para lograr inducir el parto o provocarlo de alguna manera En estos casos es normal que se administren corticos esteroides, sin embargo, aunque estos indultos inducen al parto Uno de los principales problemas es las retenciones de placentas. Así como existen maneras correctas de liberar al feto de la madre también existen maneras o maneras en las cuales no se deben de hacer al momento de maniobrar un parto. Así Como problemas fisiológicos que puede tener el Animal a la hora de dar a luz como lo son las Incoordinación de las contracciones del miometrio, dilatación completa del cérvix, muerte y descomposición del feto durante el parto, alineamiento incorrecto del feto, posturas falsas o mal colocación del feto.

Para concluir este pequeño ensayo es importante como médicos veterinarios tomar muy en cuenta la parte de la reproducción animal, así como el parto ya que es un tema muy extenso, pero a su vez muy interesante Y nos ayudará para nuestro futuro ya que es un tema muy muy básico dentro de medicina veterinaria.